

RAPPORT MORAL DE L'ASSOCIATION LES AMIS D'ANTOINE CHEVRIER HIER ET AUJOURD'HUI

Merci de votre présence pour cette première assemblée générale de notre association les amis d'Antoine Chevrier Hier et Aujourd'hui créée il y a maintenant un an.

Rappel du but de l'association :

Le but de notre association est précisé dans ses statuts à l'article 2, et après une année de fonctionnement, les membres actuels du CA confirment la bonne rédaction de cet article, que nous proposons de relire :

ARTICLE 2- Le BUT OBJET

L'Association a pour but de promouvoir la pensée et l'œuvre d'Antoine Chevrier, fondateur du Prado, à travers tout type d'évènement qui favorisera une meilleure connaissance de sa pensée et de son œuvre à travers le monde. A cet effet, elle est habilitée à collecter des fonds. L'Association organisera notamment des expositions, des conférences, des séminaires, des colloques, des voyages culturels et plus généralement tout ce qui permettra de diffuser la pensée et l'œuvre du père Antoine Chevrier. Elle favorisera l'accès aux archives, aux manuscrits du Père CHEVRIER et à tout ce qui se rapporte à lui. Elle collaborera étroitement avec la Commission « Canonisation d'Antoine Chevrier ».

Les valeurs de l'association :

Alors qu'il s'agit d'une association à caractère culturel, la collaboration étroite avec la Commission « Canonisation d'Antoine Chevrier » souhaitée dans nos statuts inscrit l'orientation, les travaux de l'association dans une éthique chrétienne.

Les relations de l'association dans son environnement :

L'association n'a pas pour objectif ou ambition de se substituer à l'organisation des sept familles pradoisiennes qui constituent le PRADO.

Nous pouvons considérer l'association comme un outil utile pour faire connaître l'œuvre d'Antoine Chevrier dans le monde et nous espérons qu'elle portera des fruits pour les différentes familles.

Il faut comprendre que « cet outil » est constitué de femmes et d'hommes, pas forcément membres d'une des familles du Prado. C'est donc un outil vivant, qui n'est pas une simple *intelligence artificielle*. Par conséquent cette entité peut également engager des actions concrètes de manière autonome. C'est actuellement le cas pour la recherche de financement.

Les actions réalisées et en cours de réalisation :

Création artistique : l'œuvre d'art produite par le sculpteur bois Philippe Duret a été finalisé. Il s'agit d'un arbre de Vie exposé en l'église de l'Immaculée Conception de Vénissieux. L'inauguration le 1 juin 2026 a touché plus de 50 personnes. Le financement a été réalisé par l'association par des dons privés

Outre l'église de l'Immaculée Conception de Vénissieux, des projets de création d'œuvres artistiques sont en cours dans les églises St Louis, St André, St Bonaventure, St François de Sales, la chapelle de la Basilique

de Fourvière et peut être à la cathédrale ; avec une implication plus ou moins grande de la commission et de l'association en fonction des projets. Le projet de Saint Louis est porté entièrement par la paroisse.

La création du site internet a été réalisée , la mise en ligne du site est effective sur internet.

Un dossier a été déposé à la fondation Saint-Irénée pour demander une subvention afin d'aider au financement du bicentenaire. Réponse fin juin 2025.

En liaison avec le crédit mutuel , une page de don ligne sécurité a été créé et est opérationnelle.

Une possibilité de don via le portail diocésain est en cours de réalisation , elle devrait être opérationnelle dans les semaines suivantes.

Les deux priorités pour les années 2025,2026

Soutenir, aider, rechercher les financements pour l'année père Chevrier

Renforcer la communication vers le grand public en profitant de cet événement